



Les orthodoxes de la capitale française ont vénéré les reliques de sainte Geneviève de Paris

Les orthodoxes de la capitale française et de la banlieue parisienne ont solennellement célébré la mémoire de saint Geneviève, patronne de Paris, décédée le 3 janvier 502 (512).

Le samedi 5 janvier 2014, l'archiprêtre Gérard de Lagarde, recteur de la paroisse parisienne Notre-Dame-Joie-de-tous-les-Affligés et Sainte-Geneviève, a concélébré un office d'intercession avec le père Nicolas Nikichine, directeur du centre des pèlerinages du diocèse, le père Nicolas Tikhontchouk, l'archidiacre André Chepelev et les clercs d'autres juridictions orthodoxes. Le *moleben* avait lieu devant les reliques de sainte Geneviève, conservées dans l'église catholique Saint-Étienne-du-Mont.

Suivant le site du diocèse de Chersonèse, l'office était célébré en français et en slavon.

Le même jour, les reliques de saint Marcel de Paris (mort en 436), neuvième évêque de la ville, père spirituel et protecteur de sainte Geneviève, ont été présentées à la vénération des fidèles.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51869/>